

MAGAZINE

Panglima TNI Pantau Situasi Kamtibmas Malam Pergantian Tahun 2023

Suhendi - MAGZ.CO.ID

Jan 1, 2023 - 16:55



JAKARTA - Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. bersama Kapolri Jenderal Pol. Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., memantau perkembangan situasi keamanan ketertiban masyarakat (Sitkamtibmas) malam pergantian malam Tahun Baru 2023 yang dilaksanakan secara virtual, bertempat di Gedung Promoter Polda Metro Jaya Jalan Jenderal Sudirman 55, Kebayoran Baru Jakarta Selatan, Sabtu (31/12/2022).

Dalam kegiatan tersebut, Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono berkesempatan berdialog interaktif dengan para pejabat jajaran Forkompinda dari beberapa daerah diantaranya Jawa Timur, Maluku, Jawa Barat, Kalimantan Timur, Palembang, Papua dan DKI Jakarta.

Dalam dialognya Panglima TNI selalu menekankan agar dalam menyambut malam pergantian tahun dilaksanakan dengan tidak eforia yang berlebihan, pentingnya Sinergitas TNI-Polri serta pengamanan objek-objek vital nasional," tegasnya.

Dan untuk personel TNI-Polri tetap siaga dan waspada sehingga bisa menjaga masyarakat dapat menikmati malam pergantian tahun dengan aman dan lancar," tuturnya.

Sementara itu dihadapan awak media, Laksamana TNI Yudo Margono mengatakan bahwa laporan dari seluruh jajaran semuanya cuaca cerah, terang dan dilaporkan semuanya kondusif.

"Ini semuanya tentunya kita TNI-Polri yang solid, yang sinergi sehingga dapat menjaga situasi daerah dan menjaga masyarakat, sehingga bisa melaksanakan Natal dan Tahun Baru secara aman dan lancar dan kondusif semuanya," ujarnya.

Panglima TNI menyampaikan bahwa saat ini hampir di semua wilayah khususnya di laut terjadi gelombang tinggi, kepada jajaran supaya tetap siaga, siaga SAR, siaga tanggap darurat untukantisipasi segala sesuatu yang terjadi sehingga tidak hanya malam ini saja, tetapi sampai besok, sampai saat selesainya operasi lilin.

"Saya sampaikan seluruh jajaran TNI supaya tetap BKO dan membackup tugas-tugas pengamanan ini, dan harapan kita Tahun Baru 2023 nanti lebih baik tentunya dari pada Tahun 2022 dan tentunya lebih sukses lagi," pungkasnya.

Turut hadir pada pemantauan sitkamtibmas malam pergantian Tahun Baru 2023 di antaranya Inspektur Jenderal Kemenhub Ir. M. Pramintohadi Sukarno, Deputi Penanganan Darurat BNPB Mayjen TNI Fajar Setiawan, Kepala BMKG Prof. Ir Dwikorita Karnawati, Aster Panglima TNI Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., Kapuspen TNI Laksda TNI Kisdiyanto, M.Tr. Opsla, dan Waasops Panglima TNI Marsma TNI Dr. Budhi Achmadi, M.Sc., serta para pejabat utama Mabes Polri. (Puspen TNI)